
EL CONCEJAL DE ABASTECIMIENTO DE AGUAS, ACLARA QUE NO COMPETE AL AYUNTAMIENTO EL ARREGLO DE LA AVERÍA DEL POLÍGONO INDUSTRIAL

Escrito por http://elecodelosbarros.blogspot.com.es
Jueves, 03 de Marzo de 2016 16:21

            

El Concejal de Abastecimiento de Aguas, Lorenzo García  Mateos, ha salido esta mañana al
paso de las declaraciones realizadas  por IU en referencia a las pérdidas de agua en la tubería
que abastece  a Fuente del Maestre, a su paso por Villafranca.
  
  El Concejal ha querido dejar claro que en ningún momento estas pérdidas  de agua afectan al
bolsillo de los ciudadanos de Villafranca, ya que  esta avería compete su solución a la empresa
Aqualia, encargada de la  depuración y tratamiento del agua de consumo y de la infraestructura
de  abastecimiento en alta, es decir, de la tubería general que abastece a  las diferentes
poblaciones, este servicio lo presta la Mancomunidad de  Agua Los Molinos. Por tanto, el
Ayuntamiento sólo es responsable del  servicio en baja, es decir del suministro de agua a
particulares y  locales de Villafranca, además de la red de abastecimiento municipal,  en este
caso la empresa concesionaria es Acciona.
         
  Daba a conocer también que la tubería ha sido dos veces reparada en lo  que va de año, y
que cada vez que existe una avería, el tiempo de  actuación para su arreglo por parte de
Aqualia es inmediato.
  
  Aclaraba que el agua que pagan los ciudadanos es la de su contador  particular, y el agua que
abastece Villafranca es pagada por Acciona  “quien no puede repercutirla en la factura de
particulares”.
  
  Incidía García Mateos en que “este Ayuntamiento se preocupa y ocupa de  todo lo que afecta
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al abastecimiento de agua, ya sea en alta o en baja  con la red municipal, tanto es así que han
sido varias las propuestas  que se les hizo a la Mancomunidad de Agua Los Molinos por parte
de  Joaquín Rodríguez, representante de este ayuntamiento en esta  mancomunidad en la
anterior legislatura, y en ningún caso, los  anteriores responsables de la mancomunidad,
presidida por  representantes del partido popular, dieron solución a esta cuestión,  realizándose
las inversiones en otras poblaciones”.
        
  El Concejal explicaba que ya en 2013 se presentó a la Mancomunidad un  informe para que
fuera atendido este problema “problema que no fue  atendido, como decimos”. El Concejal
señalaba que de nuevo volverán a  solicitarlo en la próxima Asamblea “instaremos a la
Mancomunidad a que  solucione este problema y que busque los fondos necesarios para ello”.
  
  El Ayuntamiento no tiene constancia de que se haya puesto ninguna  denuncia.
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